

#BERLIN #NORD-OST 17. Mai 2023

Die EVG Berlin im italienischen Fernsehen

Die Tarifrunde 2023 der EVG findet breites öffentliches Interesse - und dies inzwischen nicht nur in Deutschland selbst. Auch das italienische Fernsehen berichtet.



Für einen Magazinbeitrag über aktuelle Tarifkonflikte und Arbeitskämpfe in Deutschland wollte ein Team des öffentlich-rechtlichen italienischen Fernsehens RAI auch mehr über die Forderungen und Positionen der EVG wissen.

Michael Bartl, Vorsitzender des LVV Berlin und sein Stellvertreter Robert Seifert, Betriebsrat bei der S-Bahn Berlin, nutzten die Gelegenheit, im Rahmen eines TV-Interviews unsere Forderung nach einer deutlichen Lohnerhöhung für die Beschäftigten und eine soziale Komponente auch in Italien bekannt zu machen.



[Alle Bilder anzeigen »](#)